

北上中学校だより「芙蓉」

皐月



平成30年5月7日（月）

三島市立北上中学校

風薫る、さわやかな季節の到来です。4月24日（火）にコスモス、サルビア、マリーゴールド、メランポジュムの種を撒きましたが、1週間ほどして、コスモスの芽が出てきました。順調に生長すれば、6月中旬から下旬には花壇に植え替える予定です。こんなところにも生命の息吹を感じます。



新年度が始まり、1ヵ月が経ちました。朝の光景は、気持ちのよい朝のあいさつから始まり、読書、朝の会とリズムのよい生活を送っています。また、園芸委員の水遣り、放送委員の朝の放送、整美委員の朝清掃と、与えられた仕事を確実に果たす姿も見られます。新年度のよいスタートを切ることができたと思っています。

学校では5月から6月に大きな行事が続きます。北上祭体育の部、3年生は修学旅行、2年生は1泊2日の自然体験学習、1年は箱根の里宿泊学習が実施されます。4月下旬から生徒たちは本格的に行事の準備に取りかかっています。この学校行事をとおして、学級の仲間の良さを発見し、今まで以上に人間関係を深め、集団としてまとまっていくことを期待しています。

御家庭でも、生徒の様子を見守り、励ましの言葉を掛けてくださるようお願いいたします。また心配事などありましたら、はやめに担任や学校に御相談ください。

「PTA・部活動振興会総会」への出席ありがとうございました！



4月27日（金）、「PTA・部活動振興会総会」が行われ、内藤毅PTA会長、福室志穂部活動振興会長（女子バスケットボール部）をはじめ、理事・役員の方々が承認されました。また、事業計画案、予算案も承認され、本格的に活動がスタートしました。本年度も生徒たちのために有意義な活動となるようお願いいたします。出席して下さった保護者の皆様、ありがとうございました。

1年間宜しくお願いします。

【PTA奉仕作業について】

今年度もPTA事業の一環として、PTA奉仕作業を行います。PTA運営委員、1年生の保護者・生徒を中心に御協力をいただき、北上中学校の環境を整えていきたいと思っております。御協力のほどよろしくお願いいたします。

期 日：平成30年5月12日（土） ※予備日13日（日）

集合場所：北上中学校 運動場

受付時間：8時15分

奉仕作業：8時45分～10時15分

作業内容：草刈り・立木の伐採・樹木の剪定・側溝清掃等

保護者の皆様と学校、そして地域の皆様と一緒に作業を行えたらと考えています。御協力できる方は、よろしくお願いいたします。

【北上祭 体育の部】 5月19日（土）雨天順延

今年も「北上祭 体育の部」の季節がやって参りました。

生徒たちは、4月下旬から準備を始め、最高の北上祭にしようと、3年生中心に盛り上がっています。教職員もこの行事をとおして、生徒が集団の中の自分を自覚することによって、大きく成長できるよう支援していきます。

保護者の皆様、地域の皆様にも全力で取り組む生徒の姿を御覧
いただきたいと思ひます。よろしくお願ひいたします。

また、近隣幼稚園・保育園の園児・老人会も参加し、中学生と
一緒に競技するプログラムが組まれていることが本校の体育祭の
特徴の一つです。是非、この競技にも御注目ください。



※車での来校について、正門付近の駐車場は御来賓の皆様、地域交流種目に出場する
園児の駐車スペースとしております。また、東門付近の駐車場には詰め込みで30
台ほどしか駐車することができません。保護者の皆様に御迷惑をお掛けしますが、
駐車スペースが限られております。御理解、御協力をお願いいたします。

【ユニバーサルデザインの考え方を取り入れた授業】

北上中学校では、今年度「ユニバーサルデザインの考え方を取り入れた授業」を推進
していきます。授業過程を「焦点化」、「視覚化」、「共有化」とし、それぞれの場面で
できる具体的な内容を教員が共通理解して授業に取り組みます。具体的には、

焦点化…学習ルールを徹底し、場を構造化する。

授業の目標や課題を明示し、指示、発問、ワークシートを工夫する。

視覚化…効果的にICT機器を利用し、視覚ツールを活用する。

共有化…グループ、ペア学習を取り入れ、対話や議論を通して深い学びをめざす。

振り返りやまとめを行う。

授業参観の際には、このような視点で御覧ください。

【「集団下校・引き取り訓練」に御協力ください！】

PTA総会でもお話ししたとおり、今年度北上中学校では、新たな防災対応として、「南
海トラフ地震に関連する情報(臨時)」において、「大地震発生の可能性が平常時に比
べ相当に高まったと評価された」と発表された時と、三島市で震度5強以上の地震が発
生した時には、「安全確認後、教員引率による第一次避難場所までの集団下校」ある
いは「引き取りによる下校」を保護者アンケートによる申告制としました。

すでに5月1日付けでアンケートは配布し、5月8日までに回収予定です。

つきましては、6月11日(月)に申告結果を基にした「集団下校・引き取り訓練」実施し
ます。詳細については、後日プリントを配布しますが、引き取りを申告した方は、15時から
15時30分の間に生徒を引き取りに来てください。御協力をよろしくお願いいたします。

なお、6月11日(月)は、人権教育の一環として「命を考える日」とし、午前中は各学
年で外部講師を招聘した講座(予定)〈3年:HUG・2年:DIG・1年:助産婦講話、防
災講話〉を行い、5時間目が授業参観、その後訓練となります。

【学校のブログをご覧ください】

本校の日々の様子をブログにて紹介しております。学校の教育方針、年間行事予
定、教育活動、生徒の様子等をお伝えできるよう記事を掲載しています。

是非、学校のブログにアクセスしてください。

下記のアドレスまたは、右記のQRコードからアクセスして
ください。

検索：三島市立北上中学校

又は <http://blog.city-mishima.ed.jp/blog-j/m124>



【5・6月の予定】

5月19日(土):北上祭体育の部

21日(月):代休日

25日(金):陸上部壮行会

30日(水):3年修学旅行(~6/1)

31日(木):2年自然体験教室(~6/1)

1年箱根の里宿泊学習(~6/1)

6月2日(土):中体連陸上東部大会(~6/3)

9日(土):中学生の主張

10日(日):テスト前部活停止(~14)

11日(月):授業参観

集団下校・引取訓練

13日(水):定期テスト(3年:技能教科)

14日(木):定期テスト(全学年:5教科)

22日(金):読み聞かせ(3年)

25日(月):読み聞かせ(2年)

26日(火):読み聞かせ(1年)